

Ratifica S&P calificaciones para México

JORGE CANO

Standard and Poor's (S&P) ratificó las calificaciones soberanas de largo plazo en moneda extranjera de México pese a la contracción económica, pero mantuvo la perspectiva negativa.

“Las calificaciones de México reflejan las fortalezas y debilidades de su democracia, que ha generado estabilidad política y cambios regulares de Gobierno

en las últimas dos décadas.

“Esto, sin embargo, no ha detonado dinamismo económico en comparación con otros mercados emergentes ni ha mejorado la seguridad pública. En nuestra opinión, los pronunciados shocks por el Covid-19 y por el precio del petróleo exacerbaban el crecimiento ya modesto de México”, explicó la calificadora.

S&P afirmó que se espera una débil recuperación de México tras una contrac-

ción de 9 por ciento este año, por lo que el PIB per cápita se mantendrá abajo de otros países en desarrollo.

El historial de políticas fiscales y monetarias conservadoras y un tipo de cambio flotante han mantenido la confianza de los inversionistas y el acceso a los mercados internacionales de capitales, incluso en periodos de tendencias globales adversas, reconoció.

La perspectiva negativa de las notas indica la posibi-

lidad de un recorte en los siguientes 12 a 18 meses.

S&P percibe un perfil fiscal potencialmente más débil por una base tributaria no petrolera comparativamente baja y riesgos fuera del presupuesto provenientes de Pemex, que podrían empeorar la evaluación del País sobre los pasivos contingentes.

Al conocer las calificaciones, Hacienda dijo que mantendrá su compromiso de apoyar a Pemex.